

## Empeora escenario económico.- Banxico (Reforma 14/10/11)

Empeora escenario económico.- Banxico (Reforma 14/10/11) El deterioro del escenario económico en Estados Unidos y Europa ha afectado al de México, señaló Banxico. Foto: Archivo El Banco Central señaló que más adelante podría ser necesario una relajación de la política monetaria Gonzalo Soto Ciudad de México (14 octubre 2011).- El escenario para el crecimiento económico del País, así como para la economía mundial, ha tomado un giro negativo en las últimas semanas, lo que se reflejó en una disminución de las expectativas de crecimiento para este y el próximo año, señaló el Banco de México (Banxico). La actividad productiva del País sigue con una tendencia positiva, indicó, pero su ritmo de crecimiento ha perdido dinamismo, particularmente las exportaciones, las importaciones y la producción industrial han registrado debilitamiento. Así mismo, las perspectivas de crecimiento se han revisado a la baja, especialmente por el deterioro de la economía de Estados Unidos. Durante las últimas semanas, agregó Banxico, el entorno internacional mostró también un empeoramiento de forma significativa, lo que también ha obligado a reducir las expectativas de crecimiento económico. En Estados Unidos, apuntó, prevalecen los problemas estructurales de finanzas públicas, desempleo, sobreendeudamiento de los hogares y del mercado de vivienda, por lo que el menor ritmo económico se mantendrá en los siguientes trimestres. En Europa, la agudización de la crisis de deuda soberana y la preocupación sobre el estado de sus instituciones financieras han reducido las expectativas de crecimiento económico y generado turbulencias en los mercados financieros. El Banco Central explicó que estos movimientos de volatilidad llevaron a una reasignación masiva de activos hacia otros considerados como refugios de valor, como bonos del Tesoro americano, el oro, el franco suizo y el yen japones. Esta perspectiva de un menor crecimiento mundial ha llevado a reducciones adicionales en el precio de las materias primas, factor que hace pensar que la inflación en los países avanzados comenzará a caer. Las economías emergentes continuaron mostrando una moderación en su ritmo de crecimiento económico. La volatilidad provocó que en las últimas semanas se haya observado una depreciación significativa del peso, no obstante las expectativas de inflación cercanas al 3 por ciento no se han visto afectadas. Sin embargo, Banxico reconoció que prevalecen como riesgos para el alza de la inflación, movimientos adversos del tipo de cambio y un posible repunte de algunos precios agropecuarios. "Así pues, se estima que para el País el balance de riesgos para el crecimiento económico se deterioró, mientras que el correspondiente a la inflación mostró una mejoría ligera", detalló. El Banco Central destacó que se mantendrá atento a las expectativas de crecimiento económico mundial y que en un contexto de relajación monetaria en los principales países avanzados, a la postre podría ser conveniente un relajamiento de la política monetaria. Sin embargo, la Junta de Gobierno decidió mantener sin movimiento en 4.5 por ciento el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día.